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例会報告    VOL.５６  No. １０ (No.2568)   ９月１２日(水) 曇り (司会 石井康弘会員) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 母乳バンク 

                                     地区国際奉仕委員 柴山博光様 

 

ビ ジ タ ー   

地区国際奉仕委員 柴山博光様 (友部ロータリークラブ) 

米山奨学生 バルガス メサ・シャナットさん       

 皆さん、こんにちは。イギリスの国際大会で博士論文の発表をしてきま

した。イギリスの天気はひどかったです。また頑張ります。 

 

誕 生 祝 

     

≪会 員≫福田克比古会員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  島田 勝委員長 

P３ RI 会長メッセージでは、世界はロータリーを必要としています。そしてロータリーはもっと良いことをして

いくために強いクラブと熱心な会員を必要としています。ロータリーに入会することに関心のある人々を誘う

ことは、私たち一人一人の責任です。ロータリーの入会に関心のある人に対してふさわしいクラブを紹介す

るための「入会候補者情報プログラム」を利用して下さい。そしてロータリアンであり続ける理由を一人一人

の会員が持つようにしましょう。と皆さんに呼び掛けています。 

P７～P１４ 特集としていっしょに笑顔  国内の子供の貧困対策・居場所づくり 

２０１２年の厚生労働省による調査で日本の子どもの相対的貧困率が１６．３%と過去最悪となり「６人に１人

が貧困と報じられ、国内の貧困問題が浮き彫りになり、国や行政、地域、民間ボランティア等が子どもたち

を救おうと様々な形で、この問題に取り組んでいます。本特集ではフードバンク、子ども食堂、学習支援な

ど国内の子どもの貧困、居場所づくりに取り組むロータリアン・ロータリークラブの活動の事例を紹介してい

ます。 

P１５ ロータリーの友月間 積んどく?いや読んどくと言う見出しで毎月何気なく届く「ロータリーの友」に改

めて思いを寄せてみて下さい。今回は「ロータリーの友」制作に当たって欠かすことの出来ないロータリー

の友地区代表委員の役割を紹介すると共に「友」を活用しクラブの活性化につなげている事例を紹介して

います。 

P２０～P２１   ２７６０地区内のロータリー青年プログラムやロータリー学友の４００名が参加して第１回青少

年学友交流フェスタを開催し、その中でロータリアンは何をサポートすべきか等について掲載されてします。 

P２２  私たちの周りでは色々の自然災害や人的災害が続いています。それらの災害に対し様々な支援

が行われています。２０１１年の東日本大震災による被害遺児に対する教育支援プログラム「ロータリー希
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望の風奨学金」が開始されました。そこで、１)奨学生の実態報告と２)支援金並びに奨学金の実績報告等

が載っています。 

P３０  ロータリーのポリオ撲滅活動に対して GPEL「世界ポリオ撲滅推進活動」の代表者からの感謝の言

葉を頂いたとの報告が掲載。 

P３３  ２０２０年に迎える日本のロータリー１００周年を日本の全ロータリアンでお祝いをと言う事でロータリ

ー１００周年実行委員会委員長の石黒慶一氏からの第一回実行委員会の概要が決まったとの事で現状報

告が載っています。 

P３４  ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識として、寄付金と財政編について掲載されてます。 

P４０  国際ロータリー第１０９回国際大会が２０１８年６月２３日～６月２７日カナダのトロントで開催されその

様子が掲載。 

【縦書き】 

P４  子どもも大人も地域も育つ!包括的こども食堂についてＮＰＯ法人インクルいわて理事長山屋理恵氏

の２０１７年２月２６日国際ロータリー第２５２０地区第２分区ＩＭでの講演の要旨が紹介されています。 

Ｐ９では、クラブを訪ねて  今月は杉と風のまちと言われ秋田杉の製材加工で「木都」と呼ばれる秋田県能

代市の能代ロータリークラブを訪ね色々と紹介されております。 

Ｐ１３では、友愛の広場  会員から寄せられたエッセーや時局雑感等が沢山紹介 

Ｐ２２  ロータリーアットワーク  各地区の多くのクラブの奉仕活動を紹介しており、当クラブにおいても参

考になる部分もあるのではと思います。 

今月も盛り沢山の内容となっております。ご一読下さい。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

訃報・・・熊谷 昇会員のご尊父、鈴木勝久会員のご尊父 

９月１９日(水) 例会終了後に現況報告書の製本作業をします。ご協力宜しくお願い申し上げます。 

 

理事・役員会報告 

１． 出席免除について 

松村仁寿会員、草間春正会員、長塚 暁会員 

２． 新会員について 

青木正弘氏  異議のある方は７日以内に文書にて幹事までお願いします。 

３． この指とまれ事業について・・・２万円 

４． 地区補助金事業について・・・地区よりの２２万円補助＋地域奉仕プロジェクト予算使用にて実行 

                          ・・・・・・・承認される・・・・・・ 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、友部ローラリークラブよりお越しいただきました、柴山様、そして、米山奨

学生のシャナットさん、お忙しい中お越し頂きありがとうございます。会員一同歓

迎申し上げます。柴山様におかれましては、後ほど、卓話よろしくお願い致しま

す。私が初めて地区の青少年奉仕へ出向したときに、柴山さんがライラ委員会の

委員長でした。チーム柴山として、３年間お世話になりました。前にもお話しまし

たが、最近のライラセミナーは以前より参加者も少なく、インターアクター、ロータ
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ーアクター、米山奨学生の参加も減少していますが、チーム柴山時代は、米山委員会、国際奉仕委員会

などとも実行委員会を重ね、多数の一般参加者や米山奨学生も参加し、大変思い出に残る、意義あるライ

ラセミナーを開催してきました。その中で、海外での奉仕活動や地区についてなど、色々ロータリーについ

ても教えていただき、大変お世話になりました。若い会員の方々も、何時か地区の委員会に参加され、県

内クラブの会員と触れ合うのも良いかと思います。 

 

そして、話は変わりますが、親睦委員会の皆さん、先日の納涼会では久しぶりのディナークルーズというこ

とで、大変楽しましていただき、ありがとうございました。私の娘も喜んでおり、私の株も多少ですが、あがり

ました。ご苦労さでした。引き続き、忘年会や新年会など早めの企画をお願いします。 

 

さて、来月はいよいよガバナー公式訪問が行なわれます。これには各委員長さん方は、必ず出席していた

だくようお願いします。当日は、各委員会の事業計画の発表があります。やむを得ず欠席する場合は、副

委員長、または代理にお願いし、事業計画の発表をしてもらってください。また、今年も入会３年未満の会

員は義務出席とさせていただきます。特に、所属する委員会の事業計画の発表を見ていただき、所属委員

会で事業をどのように進めていくのか、再認識してください。 

 

最後になりますが、最近、自然災害が多く、９月６日には北海道にて震度７の地震があり、４１名の方がお亡

くなりになりました。以前、ツウンバロータリーへ夏季交換学生でお世話になりました、私の姪も札幌に嫁ぎ

住んでいますが、連絡をとったところ、大変な揺れで、電気やガスも止まり、その上、余震もあることから不

安で眠れないと言っていまして、ガソリンを入れるにも行列が長く、不自由な生活が余儀なくされているよう

です。前回の例会では西日本の義捐金の送金についてお話しをしましたが、今、現地の状況など確認して

いますが、水海道クラブは、常総市の豪雨災害にともない、北海道の第２５１０地区より義捐金を頂戴してい

ます。こちらの件につきましても、情報収集をしながら、義捐金について検討したいと思っています。そのと

きには、会員の皆様のご理解をいただきたいと思います。 

 

外 部 卓 話 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３３名 ２０名 ０名 ２０名 １００％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長           入金額  23,000 円   累計  536,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫福田会員 

柴山様本日よろしくお願いします。そして、親睦委員会の皆さん、納涼会ご苦労様でした。 染谷(秀)会員 

柴山様本日は宜しくお願いします。石井会員、急なプログラムのお願いありがとう! 古矢会員 

柴山様卓話宜しくお願い致します。  青木(清)会員 
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柴山様今日の卓話楽しみにしてます。  石井会員 

柴山様本日の卓話宜しくお願い致します。  山中会員 

柴山様、卓話宜しくお願い致します。そして、納涼会楽しかったです。  前島会員 

親睦委員会の皆さん、ご苦労様でした。  鈴木(邦)会員 

納涼会お世話になりました。  石塚(克)会員 

納涼会お疲れ様でした。  宮代会員 

ディナークルーズが歓喜(寒気)を呼んでくれました。親睦委員会の皆さんご苦労様でした。  白井会員 

鯉沼委員長、そして親睦委員会の皆さん、楽しい納涼会ありがとうございました。  倉持会員 

先日の納涼会にご参加頂きありがとうございました。  鯉沼会員 

例会欠席しました。  五木田(利)・河合  各会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 

 

 

 

平成３０年９月１３日(木) きぬふれあい公園 
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